Le Télégramme

14 LANNION Lundi 15 avril 2019 Le Télégramme

Calandre club d'Armor. Sortie décrassage

C'est parti. La saison des sorties est lancée pour le Calandre club d'Armor. Ce dimanche, ces passionnés de belles voitures et de véhicules anciens ont réalisé leur première virée de l'année. « C'est le décrassage. Cela sert à repérer les pannes », expliquaient-ils au départ, sur le quai d'Aiguillon, à Lannion. Une trentaine de vieilles et jolies carrosseries étaient au rendez-vous pour une sortie sur la côte avec piquenique programmé à Ploumilliau. Le 28 avril, ils remettront ca avec plus de 100 véhicules et une sortie ouverte à tous (participation 10 euros). Le 12 mai, le club fêtera ses 30 ans avec une nouvelle balade et un repas à Beg Léguer.

